

Presentación

Este número contiene ocho artículos y cinco reseñas bibliográficas.

*En la Sección Estudios, el primer artículo es **La Meteorología de Suárez de Urbina: ¿Filosofía, Filokalia, Cosmología o sólo Folklorica?** cuyo autor es Angel Muñoz García, quien presenta un fragmento de la segunda parte de la **Meteorología de Suárez de Urbina** y analiza hasta qué punto éste continúa fiel a Aristóteles y hasta dónde concede lugar a la experiencia. Le sigue **Esquema para reexaminar la Filosofía Política de Kant**, en el cual Omar Astorga relaciona la influencia de Hobbes en la filosofía política de Kant. El autor analiza diversos conceptos de carácter filosófico-político, señalando que los textos de **Filosofía de la Historia** permiten obtener una perspectiva diferente en torno al formalismo kantiano.*

En el concepto de 'Hombre Natural' en Rousseau Katiuska Molina pretende, en primer lugar, resaltar la relevancia ético-política del pensamiento de Rousseau, y, en segundo lugar, destacar que el análisis del concepto de 'Hombre Natural' lleva al autor a postular una teoría ético-educativa más conservadora de lo que suponen sus seguidores progresistas.

*Niels Offenberger y Javier Bustos en el artículo **La negación de los juicios estrictamente particulares en la tetravalencia**, elaboran un minucioso análisis donde sostienen que en la tetravalencia se obtienen tres casos concluyentes de negación; existiendo no obstante, excepciones cuando se resuelve la negación de los juicios estrictamente particulares. Por ello, la tabla de verdad a nivel de la tetravalencia no posee validez universal. En **Reflexiones en torno a Poema y Diálogo de Gadamer**, Susana Trías describe el principio de validez de la interpretación propuesto por Gadamer estudiando el cuestionamiento de éste sobre si determinada interpretación de un poema es correcta. Este artículo, pretende también ubicar la posición de Gadamer en el contexto de la llamada 'falacia intencional'.*

*Vicenzo Lo Monaco, autor de **Sobre referencia y causalidad**, establece una crítica a la creencia de Kripke quien afirma que se puede establecer una explicación causal de los nombres. El auto sostiene que el uso causal de un nombre no depende de los procesos causales de adquisición, sino más bien de una fundamentación de carácter lógico o semántico. En **Los Sustratos Metafísicos de la Teoría Demo-Liberal: Prolegómenos**, Carlos Kohn presenta una crítica a las teorías liberales de la democracia tanto en su versión clásica como contemporánea: éstas ostentan ser las únicas capaces de preservar un régimen*

democrático, y el autor argumenta que el objetivo verdadero es establecer un ordenamiento supra social 'recto', un Leviathan 'neutro', el cual suprime el verdadero carácter ético-político que debe tener una democracia.

*José Andrés Bonetti, en **Karl Popper y la crítica del determinismo** expone las tesis popperianas en torno al debate determinismo-antideterminismo. El objetivo central del artículo es refutar las tesis de Popper, quien señala que autores como Hegel y Marx son deterministas.*

*Finaliza este número con la sección de **Reseñas**.*